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Interrogazione  13  giugno  2025  "forti  deflagrazioni  in Città"

Gentili  Signore,  Egregi  Signori,

in riferimento  alla vostra  interrogazione  del 13  giugno  2025  concernente  forti  deflagrazioni  percepite

in città,  il Municipio  desidera  innanzitutto  sottolineare  che  la tutela  della  quiete  pubblica  è un principio

fondamentale  del nostro  Comune.  A tal proposito,  ricordiamo  che  dal 2006  è in vigore  un'Ordinanza

municipale  che disciplina  la prevenzione  e la repressione  dei rumori  molesti,  tra cui sono

espressamente  inclusi  gli spari  e i petardi.

1. II Municipio  è a conoscenza  della  situazione  descritta  píù  sopra?

Sì, siamo  a conoscenza  delle  segnalazioni  pervenute,  sebbene  il loro numero  sia contenuto.  Dal

1 º gennaio  2025  ad oggi,  la Polizia  comunale  ha registrato  14  episodi  riferibili  a rumori  forti  o

deflagrazioni.

L'analisi  di tali casi  ha evidenziato  che:

ª 6 episodi  erano  legati  a petardi  accesi  da giovani;

- 3 episodi  si sono  verificati  durante  eventi  sportivi;

- 5 episodi  sono  riconducibili  a festeggiamenti  carnevaleschi.

In nessuno  di questi  casi  si sono  verificati  danni  a persone  o cose.

2. Cosa  ha fatto  finora  il Municipio  per  fermare  questa  situazione?

La Polizia  comunale  ha svolto  accertamenti  e, in un caso,  ha potuto  identificare  i responsabili,

procedendo  con una  sanzione.  Tuttavia,  per  gli altri  episodi,  le circostanze  non hanno  consentito

di  risalire  all'identità  dei  soggetti  coinvolti,  giacché  le segnalazioni  sono  giunte  solo

successivamente  agli  eventi.

3. Se non  ha intrapreso  ancora  nulla,  il Municipio  cosa  intende  fare  in futuro  per  evìtare  che

le detonazioni  continuino?

Pur  trattandosi  di episodi  sporadici,  il Municipio  rimane  attento  e continuerà  a garantire,  tramite

la Polizia  comunale,  il rispetto  delle  norme  vigenti  in materia  di disturbo  della  quiete  pubblica.
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I controlli  proseguiranno  con particolare  attenzione  nelle  ore notturne  e durante  eventi  a rischio.

Inoltre,  stiamo  valutando  la possibilità  di attivare  campagne  informative  e preventive,  soprattutto

verso  i più giovani,  sull'uso  improprio  di petardi  e dispositivi  simili.

Invitiamo  infine  la cittadinanza  a segnalare  tempestivamente  episodi  sospetti  alla centrale

operativa  della  Polizia  comunale,  attiva  24 ore su 24, per consentire  un intervento  rapido  ed

efficace.

Restiamo  a disposizione  per ogni ulteriore  chiarimento  e vi ringraziamo  per l'attenzione  rivolta  a

questo  tema  di rilevanza  per  la collettività.

ll  tempo  impiegato  per  la  risposta  da  parte  di tutti  i funzionari  coinvolti  ammonta

complessivamente  a 3 ore  lavorative.

Con  la massima  stima.

Per  il Municipio
ll Sª acoª
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Mariachiara Cotti 

Via Rovedo 24 

6600 Locarno        Lodevole 

         Municipio di Locarno 

         Palazzo Marcacci 

         6600 Locarno 

          

 

Locarno, 13 giugno 2025 

 

 

Interrogazione concernente forti deflagrazioni in città 

 

Onorevoli signori Sindaco, Vicesindaco, signore e signori Municipali. 

 

Avvalendomi delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di consigliere comunale 

inoltro la seguente interrogazione. 

 

Da parecchi mesi oramai in diverse zone della nostra città si sentono forti botti soprattutto nelle ore 

serali e notturne, ma a volte anche durante il giorno. Queste detonazioni si ripetono come minimo 

due volte a settimana. Si tratta di deflagrazioni molto forti che spaventano soprattutto gli animali, 

domestici e certamente anche selvatici. Come proprietaria di un cane constato purtroppo che il mio 

cane è sovente terrorizzato e sono costretta a trascinarlo per uscire di casa, anche quando non ci 

sono botti.  

Ho parlato con un cittadino di Locarno che vive nei pressi del bosco Isolino  e mi ha confermato che 

anche nella sua zona si sentono sovente detonazioni che spaventano molto il suo amico a quattro 

zampe. Addirittura, mi ha detto che alcuni giorni fa la sera proprio nel bosco Isolino gli spari si sono 

susseguiti per quasi venti minuti. 

 

Ritengo che in una città tranquilla come la nostra, questi fatti non dovrebbero accadere. Per rispetto 

degli animali, ma anche per la quiete di tutti i cittadini di Locarno, questi rumori a dir poco molesti, 

devono terminare al più presto. La nostra città, che a giusto titolo è detta città della Pace, deve 

sostenere la Pace in tutte le sue forme, anche nella tranquillità quotidiana dei suoi abitanti. 

 

Alla luce di quanto riportato, chiedo al Municipio: 

 



1) Il Municipio è a conoscenza della situazione descritta più sopra? 

 

 

2) Cosa ha fatto finora il Municipio per arginare questa situazione?  

 

 

3) Se non ha intrapreso ancora nulla, il Municipio cosa intende fare in futuro per evitare che le 

detonazioni si ripetano? 

 

Ringraziandovi per l’attenzione e confidando in una risposta completa e tempestiva, porgo i miei 

cordiali saluti. 

 

 

Mariachiara Cotti (prima firmataria), Verdi e indipendenti 

 

Francesco Albi, Sinistra Unita 

 

Lorenza Bardelli, Sinistra Unita 

 

Mauro Belgeri, il Centro 

 

Simone Beltrame, il Centro 

 

 

 

 

Allegata: fotografia con il fumo di un botto tra il tennis coperto e il campo da calcio del Solduno,  

scattata il 7 giugno 2025 alle ore 21.50 



 

 

 

 

 

 

 


